

## **Gewinner Ehrenamtsförderpreis der Sportjugend Rheinland 2017**

### **Philipp Reiswich**

Zu den Gewinnern des Ehrenamtsförderpreises 2017 zählt der 23-jährige Philipp Reiswich vom Bürgerverein Burgbrohl.

Im Alter von 17 Jahren entwickelte Philipp Reiswich die Idee eine Basketball-Abteilung im Brohltal zu gründen. Nach der Ansprache weiterer Jugendlicher und Absprachen mit den örtlichen Sportvereinen, konnte er in der Sportvereinigung Burgbrohl einen Partner finden, der dieses Projekt unterstützte. Rasch wurde eine Abteilung gegründet und Trainingszeiten organisiert. Sportlich startete man mit Freundschaftsspielen und Turnieren. Philipp Reiswich war dabei als Spieler, Trainer und Vorstandsmitglied der Basketball-Abteilung vielfältig im Einsatz. Auch durch die ersten Niederlagen ließ er sich nicht von dem Projekt abbringen, sondern er sprach weitere Spieler an und entwickelte das Training fort. Bald stellten sich erste Erfolge ein. 2015 stieg die Mannschaft bereits in die A-Klasse auf. Dieser Erfolg war nur aufgrund des Durchhaltevermögens und der Motivation von Philipp Reiswich möglich. 2016 wurde nun auch eine Kinder- und Jugendmannschaft gegründet, um Basketball im Bürgerverein Burgbrohl nachhaltig abzusichern.

Die Preisübergabe fand im Rahmen des Hansi-Witsch Benefiz Basketballturniers in Burgbrohl statt. Auch wenn Philipp Reiswich bereits von der Auszeichnung wusste, freute er sich sehr über die Urkunde und auch über den Check für die Jugendkasse seines Vereins. „Ich habe zwar noch keine genaue Idee was wir mit den 500€ machen werden, aber es wird auf jeden Fall in die Jugendarbeit unseres Vereins gesteckt!“